

## **Spiel und Spaß im Kreiszeltlager**

**Vom heutigen Freitag bis Sonntag findet auf dem Gelände des JBF-Centrums auf dem Bückeberg das erste Kreiszeltlager der Schaumburger Kinderfeuerwehren statt. An dem Kreiszeltlager nehmen 16 Kinderfeuerwehren teil. In ihnen sind die unter zehnjährigen Kinder zu Hause, die für die Jugendfeuerwehr zu jung sind.**

Obernkirchen. Die 231 jungen Feuerwehr-Kids können gespannt darauf sein, was sie in Obernkirchen erwartet. 40 Helfer hat die zuständige Fachbereichsleiterin der Kreis-Jugendfeuerwehr Schaumburg, Silke Weibels, zusammengetrommelt, um ein attraktives Zeltlagerprogramm zu präsentieren. Besonders stolz sei sie, dass nach der offiziellen Zeltlager-Eröffnung heute um 19.30 Uhr der Kinderliedermacher „Umanda“ seine Lieder am Lagerfeuer präsentiert. „Passend zu einem richtigen Zeltlager wird er als Indianer verkleidet sein“, so Weibels. Das gesamte Team der Kinderfeuerwehren hat sich für dieses Wochenende einiges einfallen lassen: Am Samstag lockt eine urige Waldrallye in Zusammenarbeit mit der Kreis-Jägerschaft Schaumburg. Parallel dazu können die jungen Feuerwehrkinder das offene Spielprogramm auf dem Sportplatz nutzen. Ob „Vier gewinnt“, „Glücksrad“, „Spielmobil“, „Buttons“ oder „Schminkaktion“ – hier findet jeder etwas nach seinem Geschmack. Und am Abend gibt es eine Disko. Für Sonntag ist ein weiterer Höhepunkt geplant. Erstmals wird es eine richtige Auszeichnung für die Mitglieder der Kinderfeuerwehren geben, und zwar die Leistungsspange für Kinderfeuerwehren. Fast wie die Großen müssen hierbei Prüfungen gemeistert werden wie zum Beispiel ein einfacher Löschangriff, ein Staffellauf oder Fragen rund um die Feuerwehr. Interessierte Kinder können mit ihren Eltern vorbeischaun und sich ein Bild von den Schaumburger Kinderfeuerwehren machen. r